



Podiumsdiskussion – Donnerstag, 15. Januar 2026, 20 Uhr

Was ist uns psychische Gesundheit wert?



Die Entstigmatisierung psychischer Erkrankungen macht Fortschritte, die Nachfrage nach Psychotherapie nimmt zu. Das kostet. Und es stellt sich die Frage: Was ist uns psychische Gesundheit wert? Sollten wir ihr den gleichen Stellenwert wie der körperlichen einräumen? Was würde das für den Beruf der Psychotherapeut:innen bedeuten? Oder bewegen wir uns als Gesellschaft in Richtung Überempfindlichkeit und nehmen das eigene Befinden vielleicht viel zu ernst?

Es diskutieren:

- Sarah Wyss, MA, Nationalrätin Basel-Stadt und Gesundheitspolitikerin
- Saskia Schenker, Direktorin prio.swiss – Verband Schweizer Krankenversicherer
- Tiziana Perini, Dr. phil., Co-Präsidentin Föderation der Schweizer Psycholog:innen FSP
- Niklas Baer, Dr. phil., Fachlicher Leiter WorkMed, Zentrum Arbeit und psychische Gesundheit

Moderation: Claudia Kenan, Regionaljournal SRF

Donnerstag, 15. Januar 2026, 20 Uhr; QuBa, Bachlettenstrasse 12, 4054 Basel ([Karte](#))

Eintritt: 10 Franken; Anmeldung [über diesen Link](#). Anmeldeschluss: 14. Dezember 2025

Veranstaltet durch:



Verband der Psychotherapeutinnen
und Psychotherapeuten beider Basel

In Kooperation mit:



Universitäre
Psychiatrische Kliniken
Basel



Gesundheitsdepartement des Kantons Basel-Stadt